LE CARDINAL ARCHEVEQUE DE QUEBEC ET LA SITUATION AU CANADA

CE QUI LE REJOUIT ET CE QUI L'INQUIETE

E vénérable et si vénéré cardinal-archevêque de Qué-

bec, Son Eminence Mgr Bégin, vient d'adresser à ses diocésains, le 8 juillet dernier, en rentrant de son voyage à Rome, où il a assisté aux récentes canonisations et béatifications et été reçu plus d'une fois en audience auprès du Saint-Père, une lettre pastorale, sur la situation de la société chrétienne au Canada, dont on ne saurait trop répandre, dans tous les milieux de chez nous, les sages et lumineux enseignements. Avec la double autorité de sa haute situation et de sa longue expérience, Son Eminence tient à marquer à ses diocésoins "ce qui le réjouit, chez nous, et ce qui l'inquiète ", ou, comme elle dit encore, "ce qui fait la force et la société chrétienne du Canada et ce qui, si nous n'y prenons garde, sera bientôt sa faiblesse". Une parole, venue de si haut, ne se commente pas. On n'a qu'à l'écouter, elle se suffit à elle-

UE

om-

s de

ront

dio-

1 ha-

iel.

nt dû

cures

rer le

AU,

ésorie

même.

1

CE QUI REJOUIT SON EMINENCE

"L'Eglise catholique repose sur la papauté comme sur une base inébranlable. C'est le roc où Dieu l'a appuyée en la fondant.

"Toutes les institutions humaines sont tributaires du temps et de son oeuvre de mort. Seule l'Eglise, parce qu'elle est divine, défie les révolutions. En face des empires qui s'émiettent, sa constitution organique demeure intacte. En présence des dynasties qui s'écroulent, le pape qui la régit garde tous